

Chères Chasseresses, Chers Chasseurs,

Après une période pendant laquelle les populations vulpines ont été assez fortement impactées par une épizootie de gale, à présent les effectifs de renards se sont reconstitués et les canidés sont à nouveau abondants.



Le graphique ci-dessous illustre les variations des effectifs de renards (densité la plus faible atteinte en 2017) et met en parallèle la densité de lièvre brun.

Certes ce n'est pas uniquement la prédation du renard qui agit sur les effectifs de lièvres bruns. Les causes sont multiples et difficilement quantifiables. Néanmoins on peut mentionner que la prédation exercée par les renards est un élément qui contribue à la diminution des populations de lièvres.

Au travers de la chasse du renard nous avons en notre possession un moyen afin de tenter de réduire la prédation des levrauts par le renard.

Je ne peux donc que **vivement encourager toutes les chasseresses et tous les chasseurs de prélever un maximum de renards**. Que ce soit à l'affût, pendant la chasse générale, lors de chasses au terrier ou lors de poussées hivernales.

Nicolas Wallimann - pour la FCJC

